



Sistema de Gestión de Calidad ISO 9001:2015

Enfoque en la gestión y mejora de procesos y productos que satisfagan las necesidades del cliente.



Sistema de Gestión Ambiental ISO 14001:2015

Enfoque ciclo de vida del producto y la identificación y la prevención de aspectos e impactos ambientales.



Sistema de Gestión de Inocuidad ISO 22000:2018, Estándar FSSC

Enfoque en la seguridad alimentaria a través de la mejora en los comportamientos de los colaboradores, identificación y prevención de Riesgos de contaminación en la cadena de suministros.



Sistema de Gestión OEA Decreto 3568 de 2011

Enfoque en la prevención de riesgos de contaminaciones y actos ilícitos en la cadena de suministros



Sistema de Gestión Seguridad Salud en el Trabajo Decreto 1072 de 2015-ISO 45001-2018

Enfoque en aumentar la seguridad y salud en el trabajo, eliminando, reduciendo y/o controlando los peligros y riesgos de la SST.

POLÍTICA SISTEMA DE GESTIÓN INTEGRADO

Compañía de Empaques alineado con su direccionamiento estratégico, nuestra misión y visión, ha creado una política de gestión integral, la cual promueve la creación de valor a través de nuestras unidades estratégicas de negocio, brindando productos y servicios, que le permita a nuestros grupos de interés proporcionarles confiabilidad y cercanía.

Gestionamos nuestras actividades a través del desarrollo sostenible, con personal cercano y talentoso, favoreciendo su progreso, mejorando su calidad de vida y protegiendo y preservando su salud. Es por esto que nuestro sistema de gestión integral está comprometido con:

COMPROMISOS GENERALES PARA TODOS LOS SISTEMAS DE GESTIÓN

- Brindar recursos financieros, humanos y de infraestructura para el cumplimiento de las estrategias del negocio y de nuestras políticas.
- Cumplir los requisitos legales, reglamentarios aplicables y otros que la compañía defina.
- Detectar oportunidades de mejora en nuestros sistemas de gestión, mediante revisiones periódicas que permitan garantizar su eficacia, adecuación, idoneidad y mejora continua.

SISTEMA GESTIÓN CALIDAD

ISO 9001

- Gestionar nuestros procesos bajo estándares de calidad y mejora continua, contribuyendo al aumento de la productividad, al suministro de productos confiables, disponibles y oportunos para nuestros clientes.
- Brindar a nuestros clientes servicios técnicos, comerciales y de innovación a través de nuestras unidades estratégicas de negocio que generan valor a nuestros productos.
- Innovar y mejorar la tecnología de nuestras instalaciones que permita optimizar a su vez todos nuestros procesos.

SISTEMA DE GESTIÓN INOCUIDAD Y SEGURIDAD ALIMENTARIA

ISO 22000
ISO 22002-4
FSSC 22000

Aplicar y mantener las **buenas practicas de fabricación**, ⁽¹⁾⁽²⁾ a través de la puesta en marcha y sostenimiento en el tiempo del **plan de inocuidad**⁽³⁾, la generación de cultura y el fortalecimiento de las competencias idóneas en nuestros colaboradores, que prevenga los riesgos de inocuidad alimentaria en nuestras cadena de suministros, entregando productos con condiciones seguras a nuestros clientes.

(1) Para EXC Packaging SA de CV aplica en procesos de transformación y distribución de sacos.

(2) Las demás plantas o procesos diferentes a sacos PP aplica estándares generales de BPF

(3) El plan de inocuidad contiene la gestión PPR, PPRO, PCC.

SISTEMA GESTIÓN AMBIENTAL

ISO 14001

Estamos comprometidos con la sostenibilidad a través de la protección de los recursos naturales, la prevención y mitigación de la contaminación y el cumplimiento de requisitos legales ambientales y otros requisitos garantizando la mejora continua del sistema de gestión ambiental.

COPIA NO CONTROLADA

SISTEMA DE GESTIÓN SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO

Dec 1072
Res 0312
ISO 45001

Promover la protección y preservación de la salud y seguridad de nuestros **trabajadores, afiliados participes, proveedores, contratistas, visitantes** a través de la identificación, evaluación, y control de peligros, riesgos, enfermedades y situaciones de emergencia, gestionando nuestros procesos en base a la cultura de autocuidado integral, ambientes de trabajos seguros, hábitos de vida saludable y la aplicación de buenas prácticas de seguridad en la labor.

SISTEMA GESTIÓN OEA OPERADOR ECONÓMICO AUTORIZADO

DEC3568

En Compañía de Empaques S.A, proporcionamos empaques que facilitan la protección, almacenamiento y transporte de productos, para apoyar la logística industrial, la producción agrícola y la construcción. Comprometidos con la calidad de nuestros productos, la productividad, confiabilidad, seguridad y la disponibilidad de nuestros procesos, cumpliendo con la reglamentación legal vigente, gestionando los riesgos, controles para la prevención de actividades ilícitas en la cadena de suministros, tales como: el lavado de activos, **terrorismo, financiación del terrorismo, narcotráfico, contrabando, tráfico de armas, tráfico de estupefacientes, tráfico para el procesamiento de narcóticos, hurto de mercancías, pérdida de información, acceso no autorizados a áreas críticas, desastre natural, incendio, sabotaje, corte de energía, ciberataque, fallas en las comunicaciones, fallas en el transporte, corrupción y soborno.** Así mismo, promover la mejora continua del sistema de administración de riesgos enfocado en la cadena de suministros, desde la contratación del personal, vinculación de asociados de negocio, adecuación de medidas de seguridad informática, infraestructura que impacte la seguridad de las exportaciones e importaciones de la compañía, a través de procesos íntegros, seguros, administrados por personal idóneo y competente.

Grupo
excala

➤ **Desarrollo del compromiso del SGI**

El desarrollo de cada política, lo apalanca los objetivos y las acciones de cumplimiento documentadas en el [AX413. Cuadro de mando para el desarrollo de objetivos y acciones de cumplimiento de la política del SGI](#)

➤ **Despliegue de la política:**

El despliegue de esta política se realizara a través de los canales oficiales establecidos por la compañía (Correo electrónico, TV, Carteleras e infográficos).

➤ **Revisión de la política:**

Esta política se revisará anualmente en el ejercicio de RxD, con los líderes de cada sistema de gestión. Esta será aprobada y firmada por el representante de la dirección y el presidente de la compañía

Natalia María Escobar M
Vicepresidente de operaciones
Representante de la dirección

Juan David Garcés A
Presidente Grupo Excala